

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 27. März 2014 um 16:59 Uhr

Ein Bahn-Mitarbeiter hatte ihn in der Nähe des Stellwerks gefunden Polizei Stadthagen fragt: Wer weiß den Namen dieses Toten?

Stadthagen (wbn). Gruselfund am Bahnhof Stadthagen: Am Samstagmittag hatte ein Mitarbeiter der Bahn in der Nähe des Stellwerks die Leiche eines älteren Mannes gefunden. Nachdem sowohl ein Gewaltdelikt als auch ein Unfall oder Suizid als Todesursache ausgeschlossen werden können, fragt die Polizei jetzt: „Wer kennt diesen Mann?“

Gleichzeitig weisen die Beamten darauf hin, dass der Mann nicht zwingend aus Stadthagen stammen muss. Dem Gesamteindruck nach gehöre der Verstorbene dem Nichtsesshaftenmilieu an und könne daher aus jeder Gegend Deutschlands nach Stadthagen gekommen sein. Nachforschungen in dieser Richtung brachten bislang allerdings keine Ergebnisse. Deshalb bitten die Ermittler nun die Öffentlichkeit um Hilfe. Wer kann Angaben zu dem 50 bis 70 Jahre alten Mann machen? Er war mit braunen kniehohen Schuhen, einer Jeans und einer blouson-artigen Jacke bekleidet.

Hinweis der Redaktion: Wir folgen hiermit einem Wunsch der Polizei. Wenn Sie jedoch sehr empfindlich sind, sollten Sie sich den Anblick ersparen.

Fortsetzung von Seite 1



Nachfolgend der Polizeibericht aus Stadthagen:

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 27. März 2014 um 16:59 Uhr

„Der am Samstagmittag in der Nähe des Stellwerkes am Stadthäger Bahnhof aufgefundene Tote konnte noch nicht identifiziert werden. In enger Zusammenarbeit mit der Staatsanwaltschaft Bückeburg wird heute ein Foto des Verstorbenen veröffentlicht, verbunden mit der Frage: "Wer kennt diesen Mann?"

Nachdem durch die Ergebnisse der kriminaltechnischen Untersuchungen ein Gewaltdelikt, ein Unfall und auch ein Suizid ausgeschlossen werden kann, ist nun das Ziel der Ermittlungsbehörden die Identifizierung des Toten. Die Polizei hofft darauf, dass das abgebildete Gesicht irgendjemanden bekannt vorkommt. Der Mann muss nicht zwangsläufig aus Schaumburg oder der näheren Umgebung stammen. Nach dem Gesamteindruck gehörte der Verstorbene dem Nichtsesshaftenmilieu an und kann aus jeder Gegend Deutschlands nach Stadthagen gekommen sein. Nachforschungen im örtlichen Milieu brachten zudem keine Erkenntnisse.

Der ca. 50 - 70 Jahre alte Mann war am Samstag abseits des Publikumsverkehrs und weit entfernt von den Gleisen von einem DB-Mitarbeiter gefunden worden. Hinweise auf den ca. 50 - 70 Jahre alten Mann, bekleidet mit braunen kniehohen Schuhen, einer Jeans und einer blouson-artigen Jacke in beige/kahki bitte an die Polizei in Stadthagen unter Tel.: 05721 / 40040.

(Zum Bild: Mit diesem Foto haben sich die Ermittler an die Öffentlichkeit gewandt, fragen: Wer kennt den Mann? Foto: Polizei)